



## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## La riposte au Sida

**SOUS** ce thème national retenu pour la commémoration, hier, de la Journée mondiale de lutte contre cette pandémie, les autorités sanitaires veulent conscientiser davantage autour de cette maladie, qui continue de faire des ravages dans notre pays.

> D.O Libreville/Gabon

l'instar de la communauté internationale, le Gabon a célébré, hier, la 32e la Journée mondiale de la lutte contre le Sida sur le thème national " Tous ensemble pour mettre fin au Sida: les communautés au centre de l'action ". Occasion de rendre hommage au rôle essentiel joué par les organisations communautaires, aujourd'hui et par le passé, dans la riposte au Sida, tant au niveau international, national que local. À Libreville, les activités commémoratives de cette journée ont démarré le 27 novembre dernier avec

des campagnes de sensibilisation de proximité de la direction générale de la Prévention de Sida (DGPS), à l'esplanade de l'hygiène scolaire et au lycée national Léon-Mba, un des plus grands établissements secondaires du pays. Dans le même élan, un atelier de restitution et de validation des résultats du sondage sur le dépistage du VIH en milieu scolaire a été présenté par le Programme national de lutte contre les infections sexuellement transmissibles et le VIH/Sida (PNLIST) au "Village Prévention et dépistage" à l'esplanade de la Poste SA.

À en croire docteur Raïssa Okouyi Ndong Assapi, directrice dudit Programme,



Campagne de sensibilisation et de dépistage du VIH/Sida durant tout le week-end du Marathon du Gabon.

59 % des élèves ignorent ce qu'est le VIH/Sida. Occasion alors de réaliser un projet à l'issue de cette célébration. Lequel projet permettra à ces jeunes d'accéder aux

conseils, dépistages et soins liés au VIH/Sida.

Une messe œcuménique en l'église le Torrent, en soutien aux personnes vivant avec la maladie, et la distribution

Commémoration: les gendarmes

des dons et bons alimentaires aux associations des personnes vivant avec le VIH, ont constitué le clou de cette commémoration, hier dans la capitale.

## Le clin d'œil de lybek et leur sainte patronne

## PARDON MA FILE, JE NE SUIS PAS TA FILLE ET JE NE PEUX PARLER A TON MAR QUE J'Ai DUBLIÉ QUE PENSE UN PEU TU NE VOULATS PAS A MOI CETTE QUE TON FILS MEPOLISE FIN DU MOIS TIL VOIS NOW A SORCELLERIC E RATTRAPE

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/Gabon

EST dans une atmosphère religieuse que les gendarmes du Gabon, conjointement avec les Eléments français au Gabon (EFG) viennent d'honorer la mémoire de Sainte Geneviève, la sainte patronne des pandores. C'était à la cathédrale Notre Dame de l'Assomption de Libreville, en présence du commandant en chef de la gendarmerie nationale, le général de brigade Jean Ekoua, des officiers des FFG ainsi que plusieurs officiers et sous-officiers de la gendarmerie nationale. Commémorée habituellement le 26 novembre de chaque année, cette fête des gendarmes a été marquée par une messe célébrée par l'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve Engone. Dans son homélie, le prélat a invité la maréchaussée à cultiver l'amour. Car, a-t-il souligné,



Mgr Basile Mve, le commandant en chef de la gendarmerie Jean Ekoua, et les officiers des Eléments français au Gabon au sortir de la messe

" l'évangile de l'amour est le trésor le plus précieux à donner aux hommes aujourd'hui ". Ce même amour qui a émaillé l'existence de la pieuse vierge qui, avec courage, parvint à relever le moral des Parisiens en les persuadant de ne pas abandonner leur ville, lors du siège d'Attila en 451. S'en sont suivies, des prières d'intercession auprès de Sainte Geneviève, d'autres en mémoire des gendarmes disparus pendant l'année, et la lecture de la prière du gendarme par le Cochef Ekoua.